

|下市町 新住八幡神社

新住のオカリ

氏神さんの仮の宿、オカリヤ

古野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新音野川と秋野川が合流する場所にある新音野川と秋野川が合流する場所にある新音野川と秋野川が合流する場所にある新音野川と秋野川が合流する場所にある新音野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新吉野川と秋野川が合流する場所にある新

五穀豊穣を祈る

とフキの葉で屋根を葺き、足下には吉野川からます。オカリヤは、榊を挿すための竹筒をします。オカリヤは、榊を挿すための竹筒をは神社から持って来た竹とヒノキの葉を使用は神社から持って来た竹とヒノキの葉を使用日、オカリヤ建てにも丸一日かかります。材料日、オカリヤ建でにも丸一日かかります。材料日、オタリは1カ月前のオカリヤ作りから始来の終りは1カ月前のオカリヤ作りから始来の経過がある。

オガードのた鳥居を建ての祭と小石で囲いを作増 そして、周囲に竹垣 利を敷き詰めます。

ていきたいです。

にお話を伺いました。 自治会長の西本さん、副区長の藤井さんの他、氏子総代の皆さん 下市町新住で10

月15日に近い日曜日に行われている秋祭りです。

リヤの祭壇には神酒や米、塩を供えます。1カ月間、毎朝吉野川でくんだ水を竹筒の穴1カ月間、毎朝吉野川でくんだ水を竹筒の穴霊を移した榊が供えられ、頭家は宵宮までのます。オカリヤの中心の竹筒には八幡神社の分ます。オカリヤの中心の竹筒には八幡神社の分

ち、それぞれ交互にシデを振ります。 ち、それぞれ交互にシデを振ります。 おきに 古座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左に左座、右に右座のミコが立たもので、拝殿の左にとデを振ります。

方角に向かって倒され、焼き払われます。(祭りが終わると、オカリヤはその年の恵方の)

大切なお祭りを残すために

日々考えていますが、その一つとして地域と大切な祭りを継承していくための方法をで祭りの参加者が減っているのが現状です。やかなものでしたが、現在は少子高齢化の影響い前は多くの子どもが祭りに参加し、にぎ以前は多くの子どもが祭りに参加し、にぎ

めに、今後も地域一丸となって活動を続け多くの方にその想いを持っていただくたも盛り上がっていくと思いますので、よりも盛り上がっていくと思いを持てば、祭りいます。



左から藤井さん、西本さん、新宅さん 小川さん、大谷さん

新住八幡神社

10月15日に近い日曜日



圕無形民俗文化財については、県文化財課 ☎0742-27-8124 ☎0742-27-5386